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Der Ortsvorsteher, Herr Roggenbuck, eröffnet den Tagesordnungspunkt und führt erneut in die-
ses Thema ein. Aufgrund der Diskussion in der Novembersitzung des Ortsbeirates wurde sich 
dazu verständigt einen zuständigen Ansprechpartner aus der Stadtverwaltung einzuladen. Er be-
grüßt aus dem Bereich Grünflächen Frau Grimberg und Herrn Lesniak dazu.  Der Schloßmana-
ger, Herr Schulze, ist nicht anwesend.  
 
Seitens der Stadtverwaltung wird von Herrn Lesniak eine kurze Zusammenfassung zu der Ver-
anstaltung (Durchführung eines Sommerfestes vom 06.08.-12.08.2019 im Park) gegeben. Er geht 
zudem auch auf die Aktenlage (Nutzungsvertrag und die Genehmigung der Unteren Naturschutz-
behörde) ein.  
 
Die Bürger bemängelten erneut zusammenfassend die Sperrungen im Ortsteil (z.B. die der Ba-
destelle), die fehlende Kommunikation und das Ausmaß der Veranstaltung.  
 
Fazit der Stadtverwaltung ist es, dass derartige Veranstaltungen im Park Marquardt nicht 
mehr genehmigt werden.  
 
Zudem werde man prüfen, warum die Badestelle gesperrt wurde und ob die Beseitigung der 
Schäden an den Wegen erfolgt sei.  
 
Eine weitere Klärung bedarf der Zufahrtsberechtigungen im Park. Dazu werde Herr Roggenbuck 
auf den Bereich Grünflächen zukommen.    
 
Herr Roggenbuck bedankt sich für die Teilnahme des Bereiches Grünflächen und schließt damit 
den Tagesordnungspunkt. 
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